

PATRIMOINE CULTUREL, BIEL/BIENNE

ROUSSEAU ET L'ÎLE ST-PIERRE

L'île St-Pierre a été rendu célèbre grâce aux écrits de Jean-Jacques Rousseau. Jean-Jacques Rousseau y séjournait sur quelques temps lors de son exil suisse. La chambre de Jean-Jacques Rousseau se visite dans l'ancien cloître de l'actuel hôtel-restaurant. Les curieux y trouveront des objets de l'époque ainsi que des panneaux explicatifs.

BON À SAVOIR

- Ouverture de mars à octobre: tous les jours
- Entrée libre
- Découvrir l'île St-Pierre grâce à une visite guidée organisée par Tourisme Bienne Seeland.



CONTACT

Tourismus Biel Seeland
Bahnhofplatz 12
2501 Biel/Bienne

+41 32 329 84 84
info@biel-seeland.ch
bienne-seeland.chbiel-seeland.ch

